

En grève à partir du 2 octobre pour gagner !

La colère qui s'est exprimée lors des mobilisations du mois de septembre montre la détermination des travailleurs, jeunes, retraités, privés d'emplois, malades à en finir avec les politiques d'austérité.

La chute du gouvernement Bayrou ne change rien puisque le nouveau premier ministre Lecornu « n'a répondu à aucune revendication suite à l'ultimatum des organisations syndicales » en dehors du renoncement à la suppression de deux jours fériés dont chacun sait qu'il s'agissait d'un leurre, maintenant donc de fait les autres dispositions budgétaires.

Alors que les fermetures d'usines et les plans de licenciement se poursuivent, les dividendes explosent et les aides publiques sans contrepartie continuent de pleuvoir à hauteur de 211 milliards d'euros.

Pour la Fédéchimie, nous n'avons pas d'autres choix que de monter d'un cran.

Les journées d'actions n'ont pas permis d'obtenir satisfaction. Il faudra donc poser la question de la grève et de sa reconduction dans les assemblées générales, pour gagner sur les revendications à commencer par l'abrogation de la réforme des retraites, l'augmentation générale des salaires, la conditionnalité des aides publiques à l'investissement productif sur le territoire national et le maintien des emplois et l'abandon de tout budget d'austérité.

Non à la remise en cause de nos acquis sociaux.

Abandon de tout budget d'austérité.

Tous en grève et manifestation à partir du 2 octobre !